

HOMMES ET CHOSES

PAR PIERRE FOUILLE-PARTOUT

Quand les poules auront des dents

Quand les poules auront des dents est une vieille locution toute gauloise qui correspond à la "semaine des quatre jeudis", à l'expression: "renvoyer aux calendes grecques". C'est une manière comme une autre d'exprimer poliment sa parfaite incrédulité. Cela sera quand les poules auront des dents!!!

Eh bien, en cherchant au fond des choses, on s'apercevrait, avec un peu de bonne volonté que les poules ont des dents... mais, par exemple, des dents artificielles.

Le proverbe n'a pas tort et cependant la physiologie nous enseigne que si les poules n'avaient pas de quoi triturer leurs aliments, elles s'en trouveraient fort mal. Et, en effet, à défaut de mieux, elles se procurent un ratelier à leur façon.

La question n'est pas aussi insignifiante qu'elle le semble de prime abord.

Les engrais potassiques sont le complément nécessaire des engrais azotés et phosphatés.

LES MÉDECINES ANNONCÉES DANS CE JOURNAL

Ainsi que tout autre vous seront envoyées par maille, en vous adressant à la pharmacie

L. RAINVILLE

212, 3ème Avenue, Québec

La Palme Géante à Feuilles



en éventail

La plus belle de toutes les palmes, facilement cultivée dans la maison. Feuilles érigées en forme d'éventail, d'un vert foncé très riche; joliment découpées de filaments en bordure des feuilles. Cette plante pousse compacte, est bien adaptée pour culture en pot et vient bien dans n'importe quelle situation. Pas besoin d'attentions spéciales; elle résiste à la poussière et à l'air; l'absence de soleil ne l'incommode point. Très ornementative à toutes les périodes de sa croissance et la plus satisfaisante palme jamais offerte. Graines, 25 cents le paquet.

OFFRE SPECIALE.—Deux paquets de graines de Palme Géante et un paquet de 16 variétés de graines de géraniums, 50 sous franco. Plantes maintenant.

DOMINION SEED HOUSE
65 Elgin St., ———— Georgetown, Ont

Le SECRET de la SANTE...

chez les hommes, s'explique par le fonctionnement normal et régulier de l'estomac et la plupart des maladies et faiblesses qui affligent les hommes n'ont pas d'autre origine, bien souvent, que le ralentissement des fonctions de cet organe.

Quelques-uns ont des douleurs d'estomac continuelles, d'autres n'ont que des attaques passagères, mais tous ceux qui souffrent de l'estomac devraient prendre les Pilules MORO, préparées spécialement pour les Hommes, par la Cie Médicale Moro, 1570, rue St-Denis, Montréal. Leur emploi est facile et leurs effets sont assurés dans tous les cas de: Troubles d'estomac, Épuisement, Maux de Reins, Rhumatismes, Pauvreté du Sang, Nervosité, etc... Ce qu'en dit M. Justinien Raymond:

Mon estomac fonctionnait difficilement et cela me causait des battements de cœur, des maux de tête, des faiblesses d'estomac. Parfois j'étais sans force, abattu, incapable de travailler. Je suis heureux d'avoir employé les Pilules Moro parce qu'elles ont vite relevé mes forces, ont fait disparaître mes troubles d'estomac. M. Justinien Raymond, 13, Olmstead, Cohoes, N. Y.

Pilules MORO, partout où par la poste: 50c la boîte ou 3, \$1.25. PROTEGEZ-VOUS... REFUSEZ les SUBSTITUTIONS... EXIGEZ les VÉRITABLES

Pilules MORO



Les Conditions fondamentales sont saines, dit le Président de la Banque de Montréal

Que les conditions fondamentales sont saines, et qu'il n'y a aucune raison d'appréhension pour l'avenir de notre pays, c'est là la note dominante du discours prononcé à l'assemblée annuelle des actionnaires de la Banque de Montréal, par Sir Charles Gordon, le président. A cause des conditions actuelles, on portait un plus grand intérêt que jamais à cette assemblée. Aussi l'assistance était-elle considérable et comprenait-elle quelques-unes des principales personnalités dans le monde des affaires du Dominion.

"Il n'y a jamais eu aucun temps dans l'histoire du Canada, dit Sir Charles en résumant la situation, où les affaires en général ont atteint un plus haut niveau que durant l'année que nous passons en revue, où les sources développées de notre richesse furent plus grandes et plus variées qu'elles le sont aujourd'hui, et jamais un temps où le pouvoir d'achat de nos gens a été soutenu en autant de champs de production. Nous ne devons pas permettre qu'une réaction temporaire, résultat d'une orgie de spéculation sur le marché aux valeurs, affecte indûment notre claire vision des choses."

Au cours d'une revue compréhensive de la situation commerciale du Canada, Sir Charles remarque: "Nous ne devons pas perdre de vue que nous avons en cinq ans d'expansion presque ininterrompue. Durant cette courte période, le Canada a réalisé un degré de développement sans précédent. Non pas seulement dans une ou deux directions, mais pratiquement dans toutes des progrès matériels remarquables ont été réalisés—en agriculture, dans plusieurs lignes manufacturières, dans les mines, les forêts, le commerce, les pouvoirs d'eau et la construction."

Le plus grand développement dans les mines

Durant la première partie de la présente année, les affaires en général sont demeurées actives, et il n'y eut aucun arrêt quelconque durant les dix premiers mois. Probablement le plus grand développement est celui des mines.

Parmi les autres conditions favorables qu'il a signalé est le fait qu'il n'y a d'inflation apparente dans aucune des grandes commodités basiques, tels que le blé, le sucre, le coton, l'acier, et autres matériaux bruts, de sorte que nous n'avons pas vu de baisse dans ces prix comme celle qui est survenue à la Bourse. En autant que les banques sont concernées, un autre fait favorable a été le haut taux sans précédent de l'argent sur le marché de New-York, porté jusqu'à 10 et 15% pendant de longues périodes. "Les banques canadiennes n'ont retiré aucun avantage spécial de ce fait, remarque Sir Charles, car les affaires au pays étaient si actives que leur argent fut complètement employé au Canada, et, à l'exception des réserves régulières gardées à New-York, les fonds bancaires canadiens n'ont pas pris cette direction, et tous les besoins légitimes ont été satisfaits à des taux d'intérêt beaucoup plus bas que ceux qui prévalaient à New-York."

Les conditions défavorables de l'année

Les conditions défavorables de la situation furent, d'abord, la petite récolte des provinces des Prairies et le lent mouvement du grain vers les ports de mer, et deuxièmement le crash des valeurs en

Bourse. La première de ces conditions affecta le change américain, qui par moments atteignit deux pour cent de prime; elle affecta aussi les revenus des chemins de fer et des compagnies de transport maritime; et elle a nui quelque peu aux affaires en général. Quant à la deuxième de ces conditions défavorables, elle était inévitable dans une situation qui avait atteint de trop hautes limites, mais heureusement une petite partie seulement de notre population spéculait en Bourse, de sorte que les pertes subies n'ont affecté qu'un nombre comparativement petit des nôtres. En même temps, ce qui est arrivé devait nécessairement avoir un effet sur la capacité d'achat du pays pris comme un tout.

Faisant allusion à la diminution de \$45,000,000 dans le commerce extérieur du Canada pour les sept mois se terminant le 31 octobre, il dit que cela s'explique facilement par une diminution de \$133,821,000 dans l'exportation des produits agricoles de toutes sortes, principalement le blé.

Cordiale réception à M. H. B. Mackenzie

M. H. B. Mackenzie, qui faisait sa première apparition devant les actionnaires comme gérant général de la Banque, a eu une cordiale réception.

Il appelle l'attention sur le fait que la feuille de balance accuse un actif se montant à \$985,000,000 contre \$873,000,000 il y a un an, une augmentation de \$92,000,000. Il fait aussi remarquer que les dépôts s'élevèrent à \$772,000,000, une augmentation de \$50,000,000, en dépit du fait que les dépôts sujets à retrait après avis avaient diminué de \$18,000,000, ce qui signifie principalement retraits pour placements sur débentures. L'année dernière a été tout à fait exceptionnelle sous ce rapport, et le département d'épargne devrait maintenant reprendre sa hausse normale.

Demandes extraordinaires pour prêts

Au sujet des prêts courants au Canada, lesquels à \$399,000,000 accusent une augmentation de \$68,000,000, il dit: "Nos clients, dans toutes les lignes de production et du commerce, ont, comme toujours, été notre principal souci, et leurs besoins ont été complètement satisfaits, mais nous avons récemment décliné de nombreuses demandes, grosses et petites, pour des prêts contre de bonnes valeurs collatérales, mais devant être employés pour autres que des fins d'affaires, généralement l'achat d'obligations. Ces demandes étaient devenues si nombreuses qu'elles menaçaient d'empiéter sur l'argent nécessaire pour financer les affaires du pays."

Confiance justifiée

Faisant une brève allusion au crash de la Bourse, il ajoute: "Il est bon que le crash soit chose du passé plutôt que de l'avenir, et il est bon aussi de se rappeler qu'il n'y a pas eu destruction de propriété. La véritable richesse du Canada et des États-Unis demeure ce qu'elle était. Cela peut bien être une piètre fiche de consolation pour ceux qui ont perdu, mais c'est important au point de vue du bien-être du pays et des perspectives d'avenir. Les affaires seront peut-être un peu plus tranquilles pendant que nous reviendrons aux réalités pratiques, mais les réalités dans les deux pays offre une base ferme et sûre pour un optimisme sain."

Si vous avez des animaux ou n'importe quoi à vendre ne perdez pas votre temps à chercher un acheteur. Mettez une petite annonce dans le "Bulletin de la Ferme". C'est infallible.

Adressez vos animaux vivants à Coopérative Fédérée de Québec, Montréal Stock Yard, Pte St-Charles, Montréal, et la correspondance à Case postale 328 Montréal.

Un S

Nous avons laissé, de ses expériences préliminaires. Mais d'abord, pourquoi nous le dire lui-même:

"Amateur d'aviiculture, poule canadienne, comédienne, et il me semblait gère et acclimatée, mais qualités des races déjà exotique en vue de supporter les aviculteurs canadiens."

"Mon idéal fut de donner une dienne et éminemment productive. Sachant par expérience que les crêtes sont funestes aux crêtes de type nouveau, avec crête élevée."

"Le plumage blanc est un avantage. Enfin, préférant les mêmes grandes pondueuses crêtes, je désirais pour la future et succulente et utile deux qualités éminentes dans les milieux avicoles."

Quelles caractéristiques

Tempérament vigoureux, énergiques du Canada; formes minuscules, qui devaient être tels furent les trois principes du créateur de la Chanteuse.

Aux mots: crêtes élevées, l'espère, aux ravages que les reproducteurs. Le Frère vénérités dans ses trousses garnitures.

Les races-souches, suivantes: 1. La Cornue, nant à la race rêvée la succulente, réaliserait e barbillons; 2. la Livourne, tard, sa merveilleuse apparence la Wyandotte et la Plymouth aux sujets de la nouvelle race raient à assurer une fortune.

Il faudrait que je marquai, et sommairement, et stagnantes de ce d'efforts dans pareil domaine. C'est en quelque sorte un projet. Il y eut un tenté, à plus d'une reprise, l'empporta. Cette lutte surprendre le secret pour recréer est à la fois passagère brusques retours de l'histoire mystérieuses. Le climat s'enchevêtrant. Pire que jalousie des uns, l'enthousiasme a traversé tout cela triomphaient à être satisfait. Chanteclers fut formé par Gustave Toupin, qui fut pour le Frère Wilfrid. La Chantecler vint en 1921, quand la Chantecler comme race parmi les races les plus précieuses un acte de naissance et de coles de plusieurs pays brun créateur. De tous des affluèrent à La Trappe plus célèbre fut celle de Chantecler décroche les au Congrès mondial d'

On a le résumé de volumineux bulletin de vingt-cinq ans de recueils luxueusement présentés.